

# Instantanés



## **SAINT-AUBIN-DE-BLAYE** **De futurs chefs d'entreprise?**

Le 25 novembre, la pépinière-hôtel d'entreprises l'Agora ouvrait ses portes à soixante jeunes du lycée Philippe-Cousteau de Saint-André-de-Cubzac et du CFA Estuaire, composante du centre de formation multimétiers de Reignac. L'objectif? Les sensibiliser à la création d'entreprise, durant une demi-journée. Ils ont ainsi pu participer à un jeu de l'oie autour de la création d'entreprise, à un atelier « pitch ta boîte » où ils ont imaginé leur entreprise et devaient ensuite la présenter, à une présentation de l'Agora et des prérequis à connaître avant de se lancer dans un projet de création (étude de marché, business plan, etc.). Ils ont également entendu des témoignages d'entrepreneurs. Deux autres établissements seront accueillis dans la même optique, début 2025.